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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2521例会

幹事報告                                            渡辺 進 幹事

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

幹
事
報
告

① 10月のプログラムについて 承認
② カスタマンダップRＣからのマッチンググラントによる
    WCS事業について承認
③ ガバナー公式訪問について承認、細部検討
④ 親睦活動委員会観劇と食事会について承認、細部検討
⑤ ハローワールドについて 承認　10/13および10/18
　 午前 10時～12時
● その他 　　　　
新入会員河添さん委員会配属について(職業分類 :環境クリーン） 
● 下館 RAC 杉山幹事次年度のローターアクトの地区代表に推
薦されている事について承認
● 東日本震災復興チャリテイー落語会名義後援について承認

9月21日（水）例会12:30～
外部卓話：下館 . 時の会 会長 一木 努氏

9月14日（水）例会12:30～
会員卓話：古川耕一会員

お 客 様　                            ようこそ下館RCへ
●  結城ロータリークラブ

   地区代表委員：海老澤 功 様　副実行委員長：宮田 一 様
● 第 2820地区ローターアクトクラブ

   元代表：土方 信太郎 様
● 下館ローターアクトクラブ

   幹事：杉山 吉彦 様
● 米山奨学生：許睴睴（キヨニニ）様

　台風１２号が各地に大きな被害をもたらしました。今日は
久々の晴天。農道を走っておりましたら、稲刈りにいそしむ
姿が多く見られました。
　8月 24 日に承認されました河添康徳さんが本日入会されま
した。誠におめでとうございます。後ほど紹介者の奥沢会員
よりご紹介戴きます。皆さん宜しくお願い致します。
　さて去る 8 月 27 日（土）、当ダイヤモンドホールにて第一回会長・幹事会が開催されました。議事も予定通り進行し、各ク
ラブからの質疑応答の中で、カスタマンダップＲＣから提案がありました、マッチンググラントによる東日本大震災支援に関
する説明を私からさせて戴きました。一つは第２８２０地区の被災地域から、地域のニーズに合った提案があればお伺いした
いという事。二つ目は地区に対しこのマッチンググラントに最大限の支援をして戴きたい旨であります。日向野会員が地区副
幹事で同席されておりましたので、大木ガバナー始め財団関係の皆さんに事前にＤＤＦ＄ 20000 の支援要請の説明をして戴い
ておりました。その結果大変好意的に受け止めて戴き、石岡ＲＣ会長であり国際奉仕支援アドバイザーの山本進さんにも全面
的にご協力戴ける事となりました。本日の理事会で支援内容が承認されましたのでご報告申し上げます。納入先は茨城県立こ
ども病院。納入装置は日立の子会社であるアロカ社製診断用超音波断層装置で、プロサウンドプレミアフルオプションの寄贈
と決まりました。予算は

以上の内容です。手続きに関しましては溝口社会奉仕委員長、そして新井和雄会員にお手伝いを戴きながら進めて参りますの
で宜しくお願い致します。ちなみに＄51500 は 1＄80 円で計算しますと 412 万円ですが、この機械、何と定価が 3270 万円だそ
うです！新井会員の交渉力の成果でしょう。
　今後とも委員会並びに会員皆様のご協力・ご支援を心よりお願い申し上げます。

理

事

会

報

告

● 地区野球大会の案内受理
● 全国囲碁大会の案内受理
● バンコク国際大会の案内受理
● 下妻 RC会報受理
● 岩瀬 RC会報受理



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

ご挨拶　　　　　　　結城ロータリークラブ

卓話　　　　　　　　　　ローターアクトクラブ

　下館 RC さんには大変御世話になっております。6 月に行

いました地区協議会に於きましても関谷徹実行委員長・鈴木

光則副実行委員長・新井和雄副実行委員長を中心にしまして、

下館 RC の皆様には全面的にご支援ご協力戴きまして誠にあ

りがとうございました。おかげさまで滞りなく成功裡に終わ

ることが出来ました。感謝申し上げます。

　本日は、来年 4 月 7～ 8 日と行なう予定の地区大会につ

きまして、下館 RC の皆様にお力添え戴きたくお願いに参り

ました。本来であれば中山徹雄実行委員長がお願いに参上す

るところですが、本日は水戸西 RC へ大木勲ガバナーと共に

公式訪問に出かけております。委託をうけ二人でお願いに参

りました。何卒ご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げま

す。

地区代表委員：海老澤 功 様　副実行委員長：宮田 一 様

古河地区RAC地区分区代理 土方 信太郎（パスト代表）

　本日は下館ローターアクトクラブの杉山を次年度地区ローター

アクト代表に推薦すべく出席させて頂きました。

　下館ローターアクトクラブは県内のアクトクラブの中で一番提

唱のロータリークラブとの連携がとれているクラブでもあります

ので、その下館から地区代表が出ることによって、よりロータリー

との連携が親密になることを期待しております。杉山はまだ若い

ので色々とわからない事もあるかと思いますので、皆様御支援の

程宜しくお願い致します。

下館RAC幹事　杉山 吉彦

　本日は下館ローターアクトクラブから地区代表として推薦され

た為、提唱である下館ロータリークラブのご承認を頂きたく理事

会に出席し、皆様のご理解を頂き無事に代表エレクトとなる事の

御承認を頂いた為、次年度は地区ローターアクト代表として活動

していく事となりました。

　下館だけでなく県内の各アクトクラブも年々会員が減少してい

る為、よりロータリーの皆様の御支援が必要となってきておりま

す。今年 25 歳になったばかりの若輩者ではありますが、次年度

地区ローターアクト代表として県内のアクトをまとめ、皆で成長

していきたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお

願い致します。

新入会員紹介

株式会社グリーンケーズ
代表取締役

河添 康徳 さん
昭和50年6月20日生まれ

かわぞえ　やすのり

　この度、伝統ある下館 RC に入会でき誠に光栄でございま

す。今日まで先輩方が築き上げてきた RC をさらに発展させ

るべく、定石の一部となれるよう御指導を仰ぎながら日々努

力に励みたいと考えております。

　まだまだ未熟者ではございますが、何卒宜しくお願い致し

ます。

左から：中里 泰久さん・関谷 徹さん・大林 稔さん・日向野 陽さん

9月の会員誕生
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

結城 RC 海老澤功様、宮田一様よう

こそおいで下さいました。

河添さん、ご入会おめでとうござい

ます。ロータリーを楽しんで下さい。

結城RC 海老澤様、宮田様、下館ロー

ターアクト 土方元代表、杉山幹事、

米山奨学生許睴睴（キヨニニ）さん

のご来訪を記念して。

下館 RC の皆様にはいつもお世話に

なっております。地区大会も宜しく

御支援、御協力お願い致します。

本日は地区大会についてお願いに来

ました。

ガバナー事務所、地区幹事の宮田様、

海老澤様をお迎えして。

結城 RC 海老澤様、宮田様、ようこ

そおいで下さいました。

結城 RC 海老澤様、宮田様ようこそ。

本日はご苦労様です。又古河 RAC 土

方元代表、下館 RAC 杉山幹事ようこ

そ。次年度ガンバッて下さい。

結城 RC 海老澤さん、宮田さん、本

日はご苦労様です。地区大会の成功

をお祈りしています。

結城 RC 海老澤様、宮田様ようこそ。

ご苦労様です。

10/7～ 10/9・2 泊 3 日で第 32

回ライラセミナーが『日立市会瀬青

少年の家』で開催されます。ロータ

リアン、青少年多数の参加申し込み

をお願い致します。

河添さんの入会を祝して。

結城 RC 海老澤様、宮田様ようこそ

おいで下さいました。

ロータアクトクラブ土方元代表、杉

山幹事ようこそ。次年度地区代表が

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

海老澤 功さん

宮田 一さん

日向野 陽さま

大林 稔さん

小林 一彦さん

鈴木 光則さん

関谷 徹さん

岩﨑 靖男さん

溝口 明洋さん

本日の合計　 64,000円 / 累計 375,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

301033469/7

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

8月 31日
現 況 報 告

作 成 会 議

8月31日 結 城 R C  

8 月 30日 古 河 東 R C  

8月 27日

8月25日

8月24日

神山 芳子さん

小薬 拓巳さん

中里 泰久さん

鈴木 光則さん

関谷 徹さん

加藤 昌美さん

小薬 拓巳さん

渡辺 進さん

加藤 昌美さん

小薬 拓巳さん

加藤 昌美さん

押田 浩さん

井狩 浩一さん

溝口 明洋さん

小林 一彦さん

溝口 明洋さん

会 長 幹 事 会 

下 館 ロ ー タ ー

ア ク ト ク ラ ブ

米 山 記 念 奨 学 会

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長
んばって下さい。

今朝はさわやかな日となりました。

今日で入会一年が経ちました。RC で

は多くの出会いと経験を学ばせて頂

いています。ありがとうございます。

結城 RC 海老澤様、宮田様の来訪を

記念して。

結城 RC の皆様、許（キヨ）さん、

ようこそおいで下さいました。河添

さん入会おめでとうございます。

誕生日の方おめでとうございます。

本日より入会させて頂きます。

宜しくお願い致します。

神山 芳子さん

篠原 智さん

古川 耕一さん

斉藤 寛之さん

河添 康徳さん

お詫び
先週発行しました会報第 2222 号に於きまして、太田小ハローワールド
の開催日を 10/3 と掲載しましたが 10/13 の誤りでした。又、会報
No2515 の例会回数が 2513 回、No2516 の例会回数が 2514 回の
誤りでした。重ねて訂正させて頂きます。ご迷惑お掛けし申し訳御座いま
せんでした。


